
議会報告会報告書 

                                平成３０年１１月５日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             Ａ班 

                              代表 中村博行 

 

平成３０年９月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

  平成３０年１０月３１日（水） １９：００～２０：４５ 

 

２ 開催場所  

       須恵公民館  

  

３ 参加人数（市民） 

       ９ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 中村博行 ）（ 大井淳一朗 ）（ 河野朋子 ）（ 笹木慶之 ） 

（ 水津 治 ）（ 恒松恵子 ）（ 中岡英二 ）（ 長谷川知司 ） 

（ 藤岡修美 ）（ 山田伸幸 ） 

 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ９月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 （ 笹木慶之 ）  〔司会〕（ 恒松恵子 ） 

② 民生福祉常任委員会 （ 大井淳一朗 ） 〔記録〕（ 中岡英二 ） 

③ 産業建設常任委員会 （ 中村博行 ）  〔受付〕（ 河野朋子 ） 

④ 理科大特別委員会  （ 山田伸幸 ）  〔集計〕（ 長谷川知司 ） 

 



６ 各班の意見（発表内容） 

【Ａグループ】 

（総務文教常任委員会関係） 

  ・小学校・埴生幼稚園のエアコン設置について、エアコン設置を一度に出来る市内 

業者があるのか。 

・地元業者に発注があるかどうかが問題だが、来年のうちに全校設置を期待している。   

（民生福祉常任委員会関係） 

 ・国保の保険料が高すぎる。 

 ・医療費の３割負担を含め、負担が少なくなるような制度的な改善を山陽小野田市 

  から発信してほしい。   

（産業建設常任委員会関係） 

 ・小規模土木工事について、地元負担を３０％から２０％に減らすことも必要だが、

地元負担が多くても、早く事業を行うことが大事である。 

（理科大特別委員会関係） 

 ・Ａ棟の工期が遅れた責任の解明は委員会で終わったのか。 

（その他） 

 ・市民に関心のあるオート事業・病院事業について外部監査が必要である。 

 ・空き家、空地の対策を進めてほしい。２０年以上住んだ人には市が補助して対策を 

行う。その条件として市に土地を寄付する。 

   

【Ｂグループ】 

（総務文教常任委員会関係） 

 ・エアコン設置にかかる７億５，０００万の財源の内訳はどうなっているのか。 

 ・埴生小学校のエアコンの設置はどう対応するのか。 

 ・エアコン設置は市内業者を優先するが、材料の確保等は大丈夫か不安がある。 

 ・エアコン買取りであれば、買い替えの費用、メンテナンス等を議会がチェックして 

ほしい。 

（民生福祉常任委員会関係） 

 ・国保加入世帯が減っているが、原因について知りたい。 

 ・国保の広域化は始まっているが事務業務等はまだ市町で行っているので、保険料 

の早期の引き下げにはなってない。 

 ・国保料の滞納者についてどうしていくのか。 

（理科大特別委員会関係） 

 ・何回も協議を重ねたとあるが、なぜこの様な請負契約の変更がたびたびあるのか。 

（その他） 

・資源ごみの回収が月に一度では少ない。 

・市全体の道路整備や外灯整備をしてほしい。 



７ 全体での質問・意見・提言等 

  ＜質問＞ 

・市民館の耐震工事は入札が不落札で遅れているが、当初の計画に間に合うのか。 

  ［回答］ 

３月３１日までに完成するように努力すると聞いている。 

 

 


